



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Sofía Guadalupe Pérez Martínez

Nombre del tema: Enfermería de salud comunitaria: promoción de conductas saludables

en una comunidad rural

Parcial segundo

Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería

Cuatrimestre: séptimo cuatrimestre

ENFERMERÍA DE SALUD COMUNITARIA: PROMOCIÓN DE CONDUCTAS SALUDABLES

ANTECEDENTES DE LA COMUNIDAD

Todas las familias consumen agua limpia, manejan adecuadamente sus alimentos, mantienen limpias sus viviendas y cuentan con el aval de certificación del Comité Estatal de Comunidades Saludables

LA PROMOCION DE LA SALUD:

se abordó como punto central en la comunidad rural y dispersa de Epazotes, ubicada en el municipio de Tejupilco, Estado de México, México.

LA PARTICIPACION COMUNITARIA:

es un método que contribuye a la detección de problemas y a la realización de actividades por parte de la comunidad

COLABORAN:

la enfermera de salud comunitaria y los pobladores de una comunidad

ADEMAS QUE:

Que se establece una interacción humana y un intercambio de información.

SU PROPOSITO:

de promover la salud, prevenir o detener el avance de la enfermedad, se establecieron acciones individuales, familiares y comunitarias.

LOS TEMAS ABORDADOS FUERON:

hábitos higiénicos, hábitos alimenticios saludables, vacunación universal, enfermedades transmitidas por vectores, conductas saludables en el manejo de enfermedades crónicas degenerativas

FASE 1: DIAGNÓSTICO DE SALUD: IDENTIFICACIÓN DEL PROBLEMA

La enfermera de salud comunitaria, en cooperación con la población, realizó el diagnóstico de salud y la necesidad de capacitación.

POE ELLO:

se convocó a los integrantes de la comunidad a una asamblea, en la que se les informó y explicó en qué consistían las actividades que se iban a realizar



FASE 2: FORMACIÓN DE PROMOTORES DE SALUD

La actividad se centró en la formación de grupos voluntarios que fungieron como promotores de salud

A LOS QUE TAMBIÉN SE LES LLAMÓ:

“agentes de salud”



FASE 3: FORMACIÓN DE PROCURADORES DE SALUD

Cada agente de salud formó un grupo de 22 personas, llamados "procuradores de salud"

LLEVA A CABO:

La capacitación en conductas saludables; en total fueron capacitados 1210 procuradores de salud

DURANTE ESTA ETAPA LA PAR SALUDABLES

Durante esta etapa la participación comunitaria consistió, además de asistir a los talleres para promover las conductas saludables

LLEVA A CABO:

actividades comunitarias, como faenas, huertos en la escuela y en la comunidad, limpieza de ríos y demostración de platillos con alimentos nutritivos como la soya.

FASE 5: EVALUACIÓN DEL CAMBIO EN LAS CONDUCTAS SALUDABLES

La enfermera de salud comunitaria evaluó por medio de cuestionarios, guías de observación y el registro de asistencia.

SE FORMO:

grupos de trabajo, de manera que los agentes de salud llevaran a cabo el registro de asistencia a la capacitación con el médico y la enfermera

